

L'EPAL-EP appelle à discréter des informations des détracteurs sur les réseaux sociaux

Dossier de la rédaction de H2o
December 2016

À

Le conseil d'administration de la compagnie publique d'eau - EPAL-EP, appelle dans une note de presse le grand public à "discréter" les informations diffusées sur les réseaux sociaux qui remettent en question la gestion de l'institution, leurs auteurs, précisant le communiqué, n'ayant aucune relation juridique de travail avec l'entreprise, et étant des "détracteurs des objectifs pour lesquels la société a été créée". A priori, les rumeurs auraient été divulguées de l'intérieur de l'entreprise par des individus qui, précisent la note, "ont été renvoyés, notamment pour la présentation de faux diplômes, faux documents authentiques, la fraude dans le secteur commercial, la réalisait des raccordements illégaux d'eau, la participation à l'exploitation illicite d'eau, l'escroquerie envers les consommateurs, l'indiscipline grave et les absences excessives."

NDLR. L'affaire sent le souffre.Â

Angola Press (Luanda) - AllAfrica